

# El Día de Valladolid

## El centro de salud Casa del Barco celebra su 40 aniversario

D. V.

- lunes, 26 de mayo de 2025



Acto de celebración del 40 aniversario del centro de salud Casa del Barco de Valladolid. - Foto: JCyl

El centro de salud Casa del Barco, perteneciente al área de salud Valladolid Oeste, celebró en este pasado fin de semana un acto por su 40 aniversario tras constituirse en 1985 como equipo de atención primaria y contar en la actualidad con una plantilla de más de una treintena de profesionales sanitarios que

atienden diariamente a una población de 15.514 tarjetas sanitarias. El evento tuvo lugar en la Consejería de Sanidad.

No obstante, y además de la actividad asistencial habitual que se lleva a cabo en este centro, se realizan múltiples actividades para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos como las que realiza el grupo de prevención del tabaquismo o las acciones educativas de autocuidado y salud bucodental que se materializan en el centro, entre otras, según informó la Delegación Territorial de Valladolid en un comunicado remitido a Ical.

En este tiempo, el centro y todos los trabajadores que han pasado por él "han participado de forma notable en la reforma de la Atención Primaria en Valladolid", recalca la Delegación Territorial, al llevar a cabo tareas tanto de asistencia, promoción, prevención y actividades comunitarias como tareas formativas. "Casa del Barco es y ha sido referente en la formación de futuros profesionales sanitarios", apuntan.

Este centro de salud atiende una Zona Básica de Salud (ZBS) enclavada en el centro de Valladolid y caracterizada en la actualidad por una elevada edad media, por lo que cuenta con un importante número de pacientes crónicos pluripatológicos. El centro atiende a un total de 15.514 tarjetas sanitarias, de las cuales 13.571 están asignadas a los médicos de familia, por lo que presenta un cupo medio de 1.508 tarjetas por cada uno de estos profesionales. El número de menores de 14 años en cartera es de 1.514 niños.

En lo que va de año (de enero a abril de 2025, ambos incluidos) Casa del Barco ha atendido 24.154 pacientes en las consultas de Medicina de Familia y Comunitaria, 2.508 en las de Pediatría y 13.324 en las de Enfermería. Todo ello gracias a una plantilla actual formada por 33 personas: nueve médicos de Familia, dos pediatras (uno de ellos compartido con el Centro de Salud Valladolid Rural II), diez enfermeras, un auxiliar de Enfermería, una matrona, un profesional de Odontología, un higienista, un trabajador social, cinco auxiliares administrativos y dos celadores.